



Entrevista / Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Ya iniciamos el segundo periodo ordinario de sesiones de este segundo año de esta LXVI legislatura, arranca con un tema electoral, llámémoslo así, para la nación y los partidos políticos, con la expectativa de esta iniciativa de reforma electoral que no ha llegado y no hay posibilidad de los grupos parlamentarios para fijar una posición de si les gusta un artículo o no les gusta, toda vez que el documento formal no ha sido presentado. Se prevé que se va a presentar en la segunda semana de febrero y yo espero construir una reforma electoral con todos los partidos políticos”.

<https://drive.google.com/file/d/1nTuwAXGvgaS49JVS3Yfx7-AUonDZcugV/view?usp=sharing>